
〈地域学校協働活動推進員さん〉７月１７日（水）１５時から、城東
小学校第２回学校運営協議会が開催さ
れました。協議会では、まずめざす子
どもの姿を共有するため、学校教育目
標について再確認しました。その後、
養護教諭から児童の健康についての話
題提供と、教務主任から１学期の学校
の児童の様子についての報告がありま
した。委員からは、健康の話からつな
げて「今の高学年の児童は、スマホを
持っている子どもが多い」「ゲームの
中でつながっていて、実際のコミュニ
ケーションをとることが苦手だ」等の
意見が出されました。

学校教育目標

自助と友愛の精神を基盤に、生きる力をはぐくみ、
心豊かでたくましい子どもを育成する

児童数が減って、教員の数も減ってきているのを
実感しています。子どもたちのサポートをする中で、
自分も楽しませてもらっている部分や、子どもたち
から教えてもらうこともあります。地域の皆さんと
協力しながらこれからも取り組んでいきたいです。

〈青少年指導員さん〉

何か問題が起きた時、感情的に怒ってしまうと
「恐いからやらない」という子どもが育つと思いま
す。問題が起きたときこそ「なぜそのことがいけな
いのか」という本質的な部分を子ども自身が考える
機会にしたいと思っています。

ホワイトボードの
活用 ホワイトボードを活用して、意見

をまとめておられました。視覚化す
ることで、話し合いの整理ができ、
協議会の記録にもなりますね！

第２回学校運営協議会


